

Besonderer Besuch zur Königsproklamation

MITTELESCHENBACH Franken und Südtiroler feierten gemeinsam. Die Freundschaft besteht seit drei Jahrzehnten.

MITTELESCHENBACH - Der Kirchweihmontag ist für die Mitteleschenbacher Schützen seit Jahrzehnten ein ganz besonderer Tag im Jahreskreis. Diesmal noch etwas mehr, denn wegen der 30-jährigen Freundschaft mit der Traminer Schützengilde war von dort eine große Abordnung gekommen, unter ihnen der derzeitige Traminer Bürgermeister Wolfgang Oberhofer.

Er schaffte damit, was seine vier Vorgänger (seit Bestehen der Schützenfreundschaft) nicht verwirklicht hatten, während von Mitteleschenbach schon zwei Bürgermeister mit ins schöne Südtirol zum dortigen Josefischeißer gereist sind. Neben dem Bürgermeister waren auch Ehrenoberschützenmeister Oswald Dissertori, Präsidentin Tamara Bonora, Bezirksoberschützenmeister Wolfgang Dissertori und der Oberschützenmeister der Traminer Helmut Bologna dabei.

Die im März in Tramin geschossene Scheibe wurde überreicht, und die Freunde hatten auch noch eine „Butte voll mit Südtiroler Spezialitäten“ im Gepäck.

Schützenmeister Hermann Lang begrüßte neben den Freunden aus Tramin auch alle Ehrenmitglieder und die vielen Aktiven des Vereins.



Foto: privat

Die neuen Schützenkönige und Kerwascheibengewinner mit den Bürgermeistern (Mitteleschenbach und Tramin) und den beiden Schützenmeistern.

Los ging es dann mit der Gutscheinscheibe, auf die 20 Jungschützen zielten und bei der es fast nur Zehner gab. Den ersten Platz belegte hier Vivian Rockefeller mit dem besten Schuss der Kirchweih, einem 10,1-Teiler, gefolgt von Leon Seitz (31,1-Teiler) und Jonas Meyer

(36,1-Teiler). Weiter ging es mit der Kirchweihscheibe. Hier war Ehrenmitglied Alfons Beyerlein mit einem 44,4-Teiler erfolgreich, Zweiter wurde Hans Leng mit einem 108,7-Teiler, und den 3. Platz belegte der Jungschütze Noah Heckel mit einem 132,6-Teiler.

Beim Jugendkönig ist die „alte“ auch die „neue“ - und heißt Dana Buckl. Die Schützin sicherte sich erneut die Jugendkönigskette mit einem 45,1-Teiler. Vizejugendkönig wurde Noah Heckel mit einem 95,7-Teiler, und auf den 3. Platz kam Tom Dörr mit einem 193,6-Teiler.

Bei den Damen hatte Damenleiterin Julia Heckel die ruhigste Hand und wurde mit ihrem 263,4-Teiler neue Damenkönigin, Vizekönigin ist Madlen Schüleln mit einem 402-Teiler, gefolgt von Angelika Raab mit einem 498,3-Teiler.

Dann ging es zu den Schützenkönigen. Den 3. Platz belegte hier Andreas Raab mit einem 218,3-Teiler. Vizekönig wurde Holger Torsten mit einem 192,8-Teiler. Der große Schützenzug folgte nun der Blaskapelle Leng zu einem Ziel, von dem fast niemand etwas wusste. Alle waren gespannt. Weit mussten sie nicht laufen, denn schon nach wenigen hundert Metern standen die Schießsportler und Offiziellen bei Kassier Jochen Buckl in der Einfahrt und es gab ausreichend Gelegenheit, dem neuen Schützenkönig zu gratulieren. Buckl holte sich die Königskette mit einem 57,3-Teiler. Er freut sich - ganz der stolze Papa -, mit seiner Tochter Dana ein Jahr regieren zu dürfen.

Wie es Tradition ist, bewegte sich der ganze Schützenzug durch das Dorf zum Festplatz. Dort wurden die neuen Könige vorgestellt. Im Anschluss ging es zurück ins Schützenhaus, wo bei aufgeräumter Stimmung und zu flotter Musik noch bis spät in die Nacht gefeiert wurde. **vnp**